

BERGUNGSAKTION

Im Brunnen vor dem Kreishaus

Wie kommt es, dass die Feuerwehr in einem alten Brunnen eine volle Bierflasche findet? Am Mittwoch jedenfalls flatterte uns die Nachricht auf den Tisch, die Germersheimer Feuerwehr habe bei ihrer Übung am Montagabend im Brunnen am Luitpoldplatz eine alte Bierflasche gefunden mit einer alten Flaschenpost darin. Der Brunnenschacht war bei den Bauarbeiten am Luitpold- und Paradeplatz entdeckt worden. Für die Feuerwehrfrauen- und -männer um ihren Chef Thomas Nährig war das die Gelegenheit, den Montagsübungsabend besonders zu gestalten. Wann kann man schon originalgetreu die Bergung aus einem alten Schacht üben? Dass daraus tatsächlich eine echte Bergung, nämlich die einer Bierflasche wurde, war allerdings nicht geplant.